

# Zünftiger Abend mit Musik, Tanz und Plattlern

## Gut besuchter Musikantenhogoascht in Unterstein mit drei Gruppen

Schönau am Königssee – Ein besonderes »Schmanckerl« bot der Sänger- und Musikantenverein D'Bischofswieser am letzten Samstag mit seinem »Großen Musikantenhogoascht« im Gasthaus »Unterstein« in Schönau am Königssee. 1. Vorstand und Sprecher Willy Ebneith konnte dazu viele Gäste und Einheimische, vor allem auch junge Blasmusikfreunde, begrüßen. Die Veranstaltung stand unter dem Motto »Blasmusik vom Feinsten aus Bayern, Böhmen, Oberkrain«. Die einzelnen Stilrichtungen vertraten die Saugschlauchmusi vom Königssee, die Karolina Böhmischen und die Kienberg Buam aus Inzell.

Die Saugschlauchmusi überzeugte mit ihrer besonderen Klangfarbe und vor allem mit der Weise »Kimmt schön hoamlich die Nacht«. Emotionen, wie Freude, Hoffnung und Sehnsucht, die sich in der böhmisch-mährischen Musik widerspiegeln, kamen durch die Karolina Böhmischen hervorragend zur Geltung. Mit Trompete, Klarinette, Akkordeon, Gitarre und Bariton, also der original Oberkrainer Be-



Einen zünftigen Abend erlebten zahlreiche Zuschauer beim Musikantenhogoascht in Unterstein. (Foto: privat)

setzung und dem dazugehörigen wunderschönen Gesang, konnten die Kienberg Buam das Publikum immer wieder begeistern.

### Autohaus Köppl

Tel.: 08652/2615  
[www.audi-bischofswiesen.de](http://www.audi-bischofswiesen.de)

Ebneith stellte die einzelnen Gruppen mit ihren Besonderheiten vor und erzählte humorvoll, kurz und prägnant Wissenswertes zur Blasmusik. Besonders freute er sich über den Auftritt der Kienberg Buam, die nur mehr zu besonderen Anläs-

sen aktiv sind und er gratulierte ihnen, begleitet von kräftigem Applaus, zu ihrem 50-jährigen Jubiläum in diesem Jahr.

Alle Musikanten überzeugten mit Polkas, Märschen, Boarischen, Landlern und Walzern zur Freude der Zuhörer. Es wurde viel getanzt und geplattelt. Die Stimmung war hervorragend und der Abend klang musikalisch mit den von den drei Musikgruppen gemeinsam gespielten Stücken »Mein Heimatland«, »Böhmischer Traum« und »Dem Land Tirol die Treue« aus. Es war ein Erlebnis für alle, ein

Blasmusiktreffen der besonderen Note. Ebneith bedankte sich nicht nur bei allen Beteiligten, sondern vor allem auch bei den Wirtsleuten vom »musikantenfreundlichen Wirtshaus«.

Die nächste öffentliche Veranstaltung des Sänger- und Musikantenvereins D'Bischofswieser findet am 21. Oktober im »Brenner Bräu« statt. Es ist der »Große herbstliche Hogoascht« mit der Grünsteiner Klarinettenmusi, dem Auzinger Familiengesang, der Auzinger Tanzlmusi, der Oberseer Okarina- und Kirchleit'n Musi. fb

BA 27.8.2022